
 

 

令和 6年 1月 

 

～活躍する同窓生シリーズ～ 

第１弾 同窓会会長 善 正善（S〇〇年〇〇学部〇〇学科卒） 

 

私は、現同窓会長を務めさせていただいている善と

申します。地元八幡で生まれ育ち、〇〇高校卒業後、

北九州市立大学〇〇学部〇〇学科に入学しました。 

卒業後は地元の金融機関である福岡ひびき信用金

庫に入職し、最後は専務という立場で定年まで勤めあ

げることができました。 

田村前会長から引き継ぎ、2018 年 5 月の評議会（当

時）で会長として指名され、大役を仰せつかりまし

た。本来であれば、3期 6年の任期を全うする予定で

したが、コロナ禍で総会・懇親会も開催できなかった

ことから、特例としてもう 1 期 2 年延長し、2024 年

5 月まで務めさせていただくこととなりました。 

計 8年、会長として同窓会に携わる中、非常に多く

の支部総会に参加させていただき、多くの同窓生と交流することができたこと

は、私にとってかけがえのない財産です。一つ心残りがあるとすれば、全ての支

部総会参加が達成できなかったことです。会長退任後も、引き続き何らかの形で

同窓会活動に参画していきたいと存じます。

自薦 



 

 

令和 6年 1月 

 

～活躍する卒業生シリーズ～ 

第１弾 同窓会会長 善 正善（S〇〇年〇〇学部〇〇学科卒） 

 

推薦者：江口 卓男（S〇〇年〇〇学部〇〇学科卒） 

 

現会長である善 正善氏を紹介いたします。善氏は、

〇〇年、地元八幡で生まれ育ち、〇〇高校卒業後、北九

州市立大学〇〇学部〇〇学科に入学されました。 

卒業後は地元の金融機関である福岡ひびき信用金庫

に入職し、そこで私と善氏は出会いました。職務の中で

苦楽を共にし、私も善氏も定年まで当行で全うし、善氏

は晩年は専務という要職を全うされました。 

同窓会活動において、善氏は八幡支部の所属で活動さ

れていましたが、田村前会長の後を引き継ぎ、2018 年同

窓会会長に就任されました。その際、私にもお声がけい

ただき、私も幹事長兼事務局長として、善氏を支える立

場となりました。 

善氏は、一人でも多くの同窓生と交流したいとの思い

があり、各地で行われる支部総会には極力参加していました。長年、会長として

同窓会を引っ張り、この功績は多大なものであり、同窓会にとっても余人をもっ

て代えがたい存在だと感じています。 

善氏まもなく会長退任を迎えますが、退任後も何らかの形で同窓会活動に貢

献してくれるものと期待しています！ 

他薦 


